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Vorlage-Nr.: AF/0014/2014  Datum: 23.01.2014

 

Verfasser: 01-CDU-Ratsfraktion Az:  

Gremienweg: 
 

 
 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

30.01.2014 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Elektromobilität in Koblenz 
 
Auf Antrag der CDU-Fraktion hat der Stadtrat in seiner Sitzung am 28.05.2010 beschlossen, 
die Elektromobilität in Koblenz zu fördern und die Verwaltung mit der Durchführung ver-
schiedener Maßnahmen zu beauftragen.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir: 
 
1. Welche Geldmittel standen seit dem Ratsbeschluss für die verschiedenen Maßnahmen 

zur Förderung der Elektromobilität zur Verfügung (bitte aufschlüsseln)? 
 
2. Welche Gelder wurden für welche Maßnahmen verausgabt und welche Gelder stehen 

noch zur Verfügung? 
 
3. Wie ist der Sachstand bzgl. des Aufbaus einer Ladeinfrastruktur in der Stadt Koblenz?  
 

a. Welche Standorte für Ladesäulen bzw. herkömmliche Steckdosen wurden ü-
berprüft? 

b. Welche Ladesäulen bzw. Lademöglichkeiten durch herkömmliche Steckdosen 
wurden umgesetzt? 

c. Welche Ladesäulen bzw. Lademöglichkeiten durch herkömmliche Steckdosen 
sind noch in Planung? 

 
4. Mit welchen Koblenzer Unternehmen wurden Gespräche über die Möglichkeit der 

Schaffung von Lademöglichkeiten auf ihren Parkplätzen geführt und mit welchem Er-
gebnis? 

 
5. Was sind die Ergebnisse der vom Stadtrat beauftragten Prüfung, ob und wie weit Elekt-

romobile bei der Parkraumbewirtschaftung in der Koblenzer Innenstadt und in den 
Stadtteilzentren begünstigt werden könnten? 

 
6. Wie ist der Sachstand bzgl. der vom Stadtrat von der Verwaltung und städtischen Be-

trieben geforderten verstärkten Nutzung von Elektrokraftfahrzeugen? 
 
7. Wie ist der Sachstand bzgl. der vom Stadtrat geforderten Einwerbung von Fördermitteln 

aus öffentlichen Förderprogrammen und privatwirtschaftlichen Initiativen? Welche 
Einwerbungsversuche hat es gegeben und welche waren erfolgreich? 

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 
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8. Nimmt die Stadt Koblenz aktuell die vom Stadtrat angestrebte führende Rolle bei der 

Nutzung der Elektromobilität ein? 
 
 
 
 
 
  


